

Refrendan el triunfo a Evelyn

ACAPULCO.— Por unanimidad, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desechó las impugnaciones de la coalición PRI-PRD y avaló el triunfo de Evelyn Salgado Pineda a la gubernatura de Guerrero.

El candidato del PRI-PRD a la gubernatura, Mario Moreno, había solicitado cancelar el triunfo de la candidata de Morena debido a que el presidente Andrés Manuel López Obrador había hablado a favor de la candidata en las mañaneras, además de que señalaba que en el proceso de selección interna de Morena, Evelyn Salgado Pineda, no había participado y por lo tanto no era elegible.

Los magistrados afirmaron que las pruebas presentadas no eran contundentes y dieron el triunfo a Evelyn Salgado.

— Rolando Agullar

